



PSIM Mulai Perkenalkan Amunisi Baru

YOGYA (MERAPI) - Wajah-wajah baru mulai berdatangan ke PSIM Yogya. Arya Putra Gerryan jadi wajah pertama yang diperkenalkan. Pemain muda berusia 22 tahun dari Borneo FC ini berstatus pinjaman lalu akan memperkuat Laskar Mataram di putaran dia nanti. Kas Hartadi, pelatih PSIM, menegaskan Arya bukan satu-satunya pemain yang akan datang ke PSIM.

"Karena kami sudah mengevaluasi kebutuhan dan tunggu saja siapa yang akan datang lagi," kata Kas Hartadi.

Nama Arya Gerryan mulai mengemuka medio 2020. Ia pernah menarik minat Shin Tae Yong yang melatih Tim Nasional (Timnas) U-19. Meski masih berusia 22 tahun, Arya punya cukup pengalaman bermain di liga karena



pernah dipinjamkan ke sejumlah klub seperti Persiraja Banda Aceh pada Liga 1 2022 disusul Persija Jakarta tahun 2021. "Dia pemain muda yang bertalenta dengan bekal pengalaman di Liga 1 pula," sambung Dyaradzi Aufa Taruna, manajer PSIM.

Kemampuan Arya membuat Dyaradzi dan Kas Hartadi jatuh hati. PSIM bahkan bersaing dengan empat tim untuk mengamankan tanda tangannya. Namun, pendekatan yang massif dan nama besar klub memudahkan proses negosiasi. "Alhamdulillah kami bisa mendatangkan Arya, karena sebenarnya kita bersaing dengan 3-4 klub lain. Saya juga berterima kasih kepada Borneo FC yang telah bersedia meminjamkan Arya," tandas manajer yang akrab disapa Razzi itu.

Setelah Arya, PSIM dirumorkan akan kembali mengikat kontrak Rangga Muslim dari



MERAPI-psimjogja.id

PSIM memperkenalkan Arya Putra Gerryan melalui laman resmi.

Dewa United. Rumor ini mencuat setelah Kas Hartadi kedatangan kunjungan sarang Dewa United: Rangga bukan wajah baru bagi Laskar Mataram karena pernah membela klub kebanggaan warga Yogya selama sekian musim. Rangga disebut-sebut

sosok yang pas menggantikan Andres Esswein, gelandang serang asal Filipina yang dicoret Kas Hartadi. Selain pemain lokal, manajemen dan Kas Hartadi disebut-sebut tengah berburu pemain asing menggantikan Alexander Rakic yang juga dicoret. **(Des)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005